

Krise ist Chance



Impuls

Mit dem Senior-Chef des ADAC Leonberg /Glemseck war der Termin eigentlich wasserdicht vereinbart: Auch nach seinem Eintritt in den Ruhestand wird der EC-MOT beim jährlichen ADAC-Bikertreff am Glemseck einen Gottesdienst zum Programmstart veranstalten, auch 2018. Soweit, so geplant, der 10. Juni steht. Die Gottesdienst-Kärtchen waren in einer Auflage von 6000 Stück gedruckt und verschickt. Dann kam vor 3 Wochen von der neu aufgestellten ADAC-Führungsetage die Nachricht, dass weder Bikertreff noch Gottesdienst stattfinden können, weil jetzt Konzentration auf Kernaufgaben dran sei. Wie bitte?

Frust, Enttäuschung, Ärger = Krise!

Was tun? Neudruck? Nochmal verschicken? Der ADAC bezahlt die Rechnung bestimmt nicht! Nach 3 Tagen lichtet sich der Krisennebel: Was der ADAC nicht macht, machen wir halt selbst! Die Hoffnungsträgerstiftung ist inzwischen im Besitz des Glemseck-Hotels mit Parkplatz, 200m vom ADAC-Gelände entfernt. Vom Präsidenten der Streetbunnies Stuttgart, der sich selbst als Atheist bezeichnet, kommt die Idee, monatlich einen Motortorradfahrgottesdienst am Glemseck zu veranstalten. Seit 20 Jahren überlegen wir uns schon, wie wir am Motorrad-Eldorado Glemseck, wo sich an jedem Wochenende Hunderte und selbst an Heilig Abend 2000-3000 Biker treffen, einen Gottesdienst installieren könnten. Wird so aus einem geplatzten Termin die große Chance? Gott kann – und mit ihm geht unsere Hoffnung nie ins Leere!



Interesse an Biker-Infos?

www.ec-mot.de

<http://gemeinde-am-glemseck.de/motorradgottesdienste/adac-bikertreff/>

Das gute Wort aus der Bibel

Denn Leid (und Krisen) machen geduldig, Geduld aber festigt und vertieft unseren Glauben, Und das wiederum gibt uns Hoffnung. Und diese Hoffnung geht nicht ins Leere. (Römer 5,3)



Der Witz

Läuft ein Mann die Straße entlang und sieht, wie sein türkischer Nachbar den Teppich ausklopft. Belustigt schaut er einen Augenblick zu und fragt dann: »Was'n los, Ali? Springt er nicht an?«

MOVVO - Zeitschrift für Männer

Männerzeitschrift MOVVO - Was Männer bewegt. Was Männer bewegen.

www.movo.net



Dank an...

Impuls: Christian Kimmich; Bildrechte: Adobe Stock Pavel Losevsky

Das Kleingedruckte

Weitere Informationen zur MännerMail finden Sie unter <http://www.maennermail.de>.

Sie wollen die MännerMail empfehlen? Klasse! Interessierte können die Männermail durch Anmeldung über oben genannten Link beziehen. Wenn Sie die MännerMail nicht mehr erhalten möchten, schreiben Sie bitte eine Nachricht an maennermail@lgv.org - Betreff: Austragung Newsletter. Die Rechte an den geistlichen Impulsen der MännerMail liegen beim Liebenzeller Gemeinschaftsverband. Sie können gerne unter Angabe der Quelle (MännerMail.de) und des Internetlinks (www.maennermail.de) zitiert werden. © MännerMail-Team